

News Release

Department of
External
Affairs



Communiqué

Ministère des
Affaires
extérieures

N^o 229

Le 26 octobre 1988

BALKAR SINGH

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a exprimé le vif plaisir que lui procure la libération, par le gouvernement de l'Inde, de M. Balkar Singh.

À la suite d'une série de démarches entreprises en sa faveur par le gouvernement du Canada, M. Singh a été remis entre les mains des autorités canadiennes à New Delhi le 25 octobre 1988. Citoyen canadien, M. Singh avait été arrêté par les autorités indiennes en novembre dernier.

M. Clark a exprimé ses remerciements aux députés qui n'ont cessé de s'intéresser au sort de M. Singh, notamment MM. Bob Pennock, Paul McCrossan et Robert Horner.

M. Singh est rentré au Canada aujourd'hui.

- 30 -

Secretary of State
for
External Affairs

Secrétaire d'État
aux
Affaires extérieures

Canada